
Herr Holtz erläutert seine Vorlage und erklärt, dass er sie nach eingehender Überlegung zu-
rückzieht. 
 
Herr Dr. Tauras erläutert die Mitteilungsvorlage 0323/2008/MV und stellt sehr ausführlich 
die Gründe dar, warum es aus Sicht der Verwaltung nicht zur Neuaufstellung eines Bebau-
ungsplanes kommen sollte. 
 
Die Erläuterungen werden durch Herrn Heilmann ergänzt (vgl. schriftliche Ergänzung zu 
TOP 6.3). 
 
Fragen der Ausschussmitglieder werden durch die Verwaltung beantwortet. 
 
Herr Dr. Wadle stellt folgenden Antrag zur Abstimmung: 

Bewohner, die länger als 10 Jahre im Gebiet Radekoppel / Brüningsweg wohnen, erhalten 
ein dauerhaftes Wohnrecht. 


